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Top 6 Antrag der CDU-Fraktion - Mittelverwendung der Anpassungshil-
fe

Herr Neumann verliest den Beschlussvorschlag. Herr Schönfeld äußert zu dieser 
Thematik, dass dieses Geld besonders intelligent eingesetzt und verwendet werden 
muss, vornehmlich aber die Haushaltskonsolidierung Vorrang hat.
Dieses nimmt der Ausschuss so zur Kenntnis. 


